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Requeiro à mesa, ouvido douto plenário na forma regimental, que seja encaminhado expediente ao
Excelentíssimo Ministro da Secretaria de Governo, Senhor Carlos Eduardo Xavier Marun, apoio no
sentido de intervir junto à Receita Federal que atua na AGESA-MS para que a mesma reveja os prazos
de liberação das cargas com mais agilidade, que passam pela seleção Parametrizada dos canais de
conferência vermelho e laranja, no município de Corumbá-MS.
 
Justificativa
Em virtude da demora por parte da Receita Federal, em liberar as cargas que estão nos canais vermelho e
laranja, tem prejudicado as empresas transportadoras que ficam até 07 (sete) dias aguardando liberação.

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Abril de 2018

  

Manoel Rodrigues
Vereador(a) - PSDB
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